
Bahia questiona falta de remédios de uso contínuo nos postos de saúde

O vereador Bahia (PSDB) apresentou um requerimento e quatro indicações na Sessão
Ordinária dessa quinta-feira (18):

  

  REQUERIMENTO ao Secretário Municipal da Saúde solicitando informações sobre a falta dos
remédios de uso contínuo nos postos de saúde do Município.   

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal solicitando estudos para implantação de semáforo
no cruzamento da Rua Oratório com a Rua Moçambique, no Parque Oratório.

  

  INDICAÇÃO ao Prefeito Municipal solicitando a revitalização total da área da Sociedade
Esportiva Jardim Ana Maria, localizada na Rua Alberto Magno, 251 – no Bairro Jardim Ana
Maria.     INDICAÇÃO ao Prefeito Municipal de Santo André, solicitando manutenção em
poste de iluminação pública localizado na Rua Algeciras, altura dos números 743 - 773, no
Jardim das Maravilhas.     INDICAÇÃO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando
estudos visando a implantação de radar semafórico no cruzamento das Avenidas Alfredo Maluf
e Martim Francisco.   
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